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a Vereador Leandro Ivlagoga, no uso de
suas prerrogativas parlamentares, etc.;

lndica ao  Excelenti'ssimo  Prefeito EVANDRO  FARIAS  MURA,  as  providencias que se

fizerem  necessarias,  junto  a  Secretaria  Municipal  de  Satide,  Senhora  ROSANA  VASSOLER  F.  T.  DE
OLIVEIRA,  bern como ao Provedor da  lrmandade da Santa Casa de Miseric6rdia de Santa  F€ do Sul,
Senhor JOSE BISCASsl, ao Presidente do Centre Universitario de Santa F6 do Sul - UNIFUNEC, Senhor
FERIVAND0  CAfv[ARGO  BENITEZ  e  ao  CoordenadoF  do  CuFso  de  Medicina  PFof.  DF.  J05E  CARL.OS

retirando as substancias t6xicas, feua \e sais minerais pelo `,anxi'lio de rna m5quina.  Naturalmente, os
rins 6 que fazem este pabel importante nocorp6 humano, limpando ediminando por meio da urina, as
substfncias  ruins do `orginismo. a

`6  urn dos tres tipos'de terapias  renais

substitutivas, sendo'tamb6m Conhecida como dialise. A§ demais terapias sao o transplante e a dialise

peritorieal.

As pessoas, que 6+edsam  realizar\a  hemodialise sao aquelas diagnQsticadas com a insuficiencia
renal.   Considerada   um'a'  doen€a   silenciosa,   a   insuficiencia   nao   apresenta   sintomas   no   infcio   das
complicac6es, mas apenas quando os rins j5 estao apresentando 'um grau elevado de perda de fun§5o.
Com a  perda  de fun€aozr;qvue eqyjvale a  menos\de  10% da atividade dos rins, a  pessoa necessita iniciar
o tratamento de  hemodi5lise,  para  manter a equilibrio das substancias essenciais para  a organismo.
Fan,te hit rorirn.or

Atualmente em nosso munici'Pio muitos pacientes que precisam realizar sess6es de hemodialise

precisam viajar cerca de 70lqu (setenta quil6metres) ate a cidad6 de Femand6polis/SP para realizarem
o  tratamento,  situa¢ao  essa` que  acaba  sendo  desconfortavel  para  os  mesmos,  vista  que  al6m  do
tratamentq ser demoradq muitas gas vezes durante e depois as sess5es de dialise qs pacientes sofrem
com algum tibo di`inal€Sfar, como ansias e quedas rfpidas de pressao (hibQtensio).

Isto posto, solicito que estudbs venham a ser realizadds visando a implanta€ao de un Centro
de  Hemodi5lise I.unto  a  Sai`ta  Casa  de  nossa  cidade,  sendo  est5  em  parceriia  com  a  Administra¢ao
Municipal  e  o  UNIFUNEC,  onde  a  implanta¢5o  desse  Centro garantir5  aos  pacientes  renais  de  nossa
cidade   bern   como   dos   municipios   circunvizinhos   major   comodidade   e   consequentemente   urn
tratamento  digno  visando  o  bern-estar  fi'sico  e  emocfonal  dos  mesmos.   Dai  a  razao  da  presente


